

Bregenzer Festspiele gewähren Einblick in Probenbetrieb des 78. Festspielsommers

Countdown für Carl Maria von Webers „Der Freischütz“ auf der Seebühne und „Tancredi“ als Oper im Festspielhaus

NEWSMELDUNG MIT O-TON ELISABETH SOBOTKA

Anmoderation:

Rund zwei Wochen vor Beginn der 78. Saison der Bregenzer Festspiele laufen die Proben am Bodenseeufer auf Hochtouren. Am 17. Juli feiert Carl Maria von Webers romantischer Oper „Der Freischütz“ Premiere als „Spiel auf dem See“ auf der weltberühmten Seebühne. Tags darauf folgt die Premiere von Gioachino Rossinis packendem Opernthriller „Tancredi“ im Festspielhaus. Beim heutigen (04.07.2024) Pressetag haben sich die Verantwortlichen der Bregenzer Festspiele mitten in der intensiven Probephase über die Schulter schauen lassen. Festspiel-Intendantin Elisabeth Sobotka zeigte sich mit dem aktuellen Stand der Dinge hoch zufrieden und macht sich auch übers Wetter keine Gedanken:

O-Ton Elisabeth Sobotka

Das habe ich mir abgewöhnt. Da denke ich mir: Ich kann wirklich nur darauf vertrauen – und ich kann es ja auch nicht ändern. Wenn eine Produktion nicht funktioniert, ist man daran beteiligt und dann traurig. Beim Wetter ist man enttäuscht und sagt sich: Ich kann's nicht ändern. Aber ich bin mir sicher, dass wir schönes Wetter haben werden. (0:18)

Abmoderation:

Die 78. Saison der Bregenzer Festspiele läuft in diesem Jahr vom 17. Juli bis zum 18. August. Karten und Infos zu den mehr als 80 Veranstaltungen gibt es unter www.bregenzerfestspiele.com.

Ansprechpartner:

Bregenzer Festspiele, Babette Karner, 0043 5574 407 234
all4radio, Hannes Brühl, 0711 3277759 0